
! ! ! !本报讯（记者 金志刚）易到用
车昨天宣布，易到用车司机和车源
数量均破百万。这意味着乐视董事
长贾跃亭和易到用车创始人!"#$

周航年初制定的百万订单、百万司
机、百万车辆的目标，已经有两个
提前完成。同时，中国专车市场也
正式上演滴滴、易到、%&'(“三国
杀”的戏码。
而就在几天前，周航刚对外宣

布，易到目前日订单量已经超过)*

万，预计+月底将会提前完成,**万
订单的目标，今年底日订单量将突
破-**万。周航认为，从去年,*月乐
视控股易到之后，借助乐视入股之
后巨额资金支持的“充值返现”活动
和“生态化反”的支持，越来越多的
司机和车辆加入到易到，易到才能
演绎一场势必影响行业格局和发展
的“大逆转”神话。
根据艾瑞咨询最新发布的相关

数据，到-*,+年.月，在周活跃用户
量上追直逼优步，是神州专车/*万
的周活跃用户量的.倍多。数据还显
示，从-*,+年,月起，易到用户周使
用频次就已超过%&'(。.月 /日当
周，易到用户的周使用频次为 ,,//

万，超过 %&'(的 0-1万，是神州专
车 ,-*万的近 ,*倍。

! ! ! !本报讯（记者 连建明）汇率
变动、资本大幅波动和外汇储备
变化，是大家最近比较关心的一
个问题，上海发展研究基金会昨
天举行研讨会，就这些变化之间
的理论框架等问题进行了研讨。
中国社科院世经政所国际投

资室主任张明就如何走出当下中
国经济的三难困境，上海发展研
究基金会特约研究员刘海影就全
球货币外溢效应的传导机制进行
主题演讲，上海交通大学上海高
级金融学院执行院长张春、复旦
大学经济学院教授林曙等多位专
家学者就三元悖论有效性等话题
展开了热烈研讨，对我国如何应
对汇率变化提出建议。

! ! ! !本报讯 （记者 杨玉红）昨
天，共享办公空间 2$3$ /4与
新东方教育签署了战略合作协
议，新东方将按需通过分时租赁
的方式租用 2$3$ /4的办公空
间用作其教育业务的拓展教室，
以此来满足新东方对教学空间的
弹性需求。此次战略合作将全面
覆盖上海、北京所有已建成的
2$3$ /4中心。
随着学员的不断增加，新东

方一直在寻找合适的长期空间
提供商，使用空间的时段大多为
非工作时间，即工作日的晚间及
周末。2$3$ /4 最短 , 小时起
租的政策使得新东方可按需灵
活组合空间资源，非工作时段的
空余空间也将通过双方的合作
被高效利用。
为满足新东方教育不同体量

课程的空间需求，所有 2$3$ /4

内的办公区、会议室、公共区都将
成为新东方的外扩教室资源。谈及
双方战略合作，2$3$中国董事长
潘石屹说道：“刚开始，2$3$ /4

将‘周’设定为最短租期。经过一
年的运行和合作，我们惊讶地发现
其实‘小时’才是最大的需求，主要
需求来源就是培训机构。”
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! ! ! !随着顺丰控股拟作价 .//亿元
借壳上市，顺丰、申通、圆通三大快
递巨头纷纷借壳上市，从这三家快
递巨头公司看，这个新兴行业成长
性高业绩好，应该说符合 56$的条
件，为什么快递公司不走 56$道路
非要借壳上市？

三巨头均卖百亿高价
快递公司已经成为近期资产重

组的热门行业，首先借壳上市的是
申通快递，去年 ,- 月艾迪西
（**-.+7）发布资产重组预案，拟出
售全部资产并以 ,+0亿元购买申通
快递 ,**8股权，同时募集配套资
金不超过 .7亿元。昨晚公司发布公
告，重组方案已获得证监会受理。
今年 /月，大杨创世（+**-//）

发布圆通速递借壳上市的重大资产

重组预案，公司拟以 ,-9/.亿元出
售全部资产与负债，同时以 ,1:亿
元收购圆通速递 ,**8股权，并募
集不超过 -/亿元的配套资金。

前晚，鼎泰新材（**-/:-）发布
重大重组预案，顺丰控股拟作价
.//亿元借壳上市，方式也是先置
出全部资产，差额部分以发行股票
方式收购顺丰控股 ,**8股权，同
时募集不超过 7*亿元的配套资金。

几分钱毛利却赚大钱
重组方案揭开了快递行业神秘

的盈利能力，三家快速公司近 /年
业绩都非常好，申通快递 -*,/年至
-*,: 年营业收入分别为 :, 亿元、
:791亿元、119,亿元，净利润分别为
:9-,亿元、:90-亿元、19+1亿元。圆
通速递 -*,/年至 -*,:年营业收入

分别为 +797: 亿元、7-9-0 亿元、
,-*90+亿元，净利润分别为 +9:-亿
元、19.1亿元、19,1亿元，扣除非经
常性损益后净利润分别为 +90 亿
元、19*/亿元、79/.亿元。顺丰控股
-*,/年至 -*,:年的净利润分别为
,790亿元、09-亿元和 ,+9-/亿元。
以 -*,:年净利润看，三家公司

和沪深上市公司相比，属于业绩比
较好的公司。实际上快递公司的毛
利率并不高，基本上在 -*8以内，
而且，单价也不是很高，如申通快递
-*,/年至 -*,:年平均单价为 /9/.

元、-9./元、-90-元。单价只有 /元
左右，毛利大约是每件 *9*.:元，每
件只赚几分钱的快递为什么有那么
高的利润; 原因就是快递数量大幅
增长，申通快递最近三年快件递送
量分别为 ,.91/ 亿件、-/9*+ 亿件、

-:9+7亿件。

承诺业绩能兑现吗
快递公司盈利能力很强，应该

说符合上市条件，为什么不走 56$

道路？事实上，顺丰控股今年 -月发
布了上市辅导公告，拟在国内证券
市场首次公开发行股票并上市，但
/个月后还是选择了借壳上市。

对此，投行分析师认为，56$时
间较长，从辅导开始一般要 -—/

年，而借壳上市可以快速上市，利用
资本市场募集资金快速发展，我们
看到这 /家快递公司都募集配资资
金从 -*亿元到 7*亿元，均投资快
递行业的设备等项目。同时，在快递
行业高速成长期间可以卖个好价
钱，这三家公司作价均超百亿，顺丰
控股更是高达 .//亿元，为近期发

布资产重组方案的最高价。
快递公司值不值这个价？目前

三家公司都对未来三年的利润进行
了承诺，申通快递承诺 -*,+年至
-*,7年净利润分别不低于 ,,91 亿
元、,.亿元、,+亿元。圆通速递承诺
这三年的净利润分别不低于 ,,亿
元、,/9/-0亿元、,:9:-:亿元。顺丰
控股承诺三年的净利润分别不低于
-,97亿元、-7亿元和 /.97亿元。

三家公司承诺业绩比目前净利
润高了很多，-*,7年利润比 -*,:年
差不多要翻一倍，但三家公司这几年
的收件单价与毛利率都呈现下降趋
势，而且，-*,:年业绩增长率除了顺
丰控股比较特殊，其他公司增长率也
不是很高，未来承诺业绩能否兑现实
际上存在较大的不确定性。

首席记者 连建明

顺丰!申通!圆通卖百亿高价上市

快递巨头为何不选IPO而要借壳？

! ! ! !本报讯（记者 张钰芸）未来
:年，中国将迎来第四次婴儿潮，
价值万亿的中国母婴市场进入高
增速时代。如何从“二孩经济”中分
得一杯羹？昨天，苏宁红孩子发布
-*,+年三大策略，意在深度掘金
“宝贝经济”。

“二孩政策有望拉动每年新增
母婴消费 /**亿<.:*亿元，每年
多出 ,**万至 -**万婴儿，就会新
增 ,-**亿至 ,+**亿元商机，预计
-*,7年中国母婴市场规模将达到

/万亿，未来三年的复合增速将达
到 ,.9:8，全面二孩政策带来的生
育高峰及消费升级的趋势将成为
拉动母婴行业高速增长的‘双引
擎’。”苏宁云商 "$$侯恩龙在昨
天召开的中国新生代母婴消费论
坛暨苏宁红孩子 -*,+战略发布会
上表示，-*,+ 年将成为母婴市场
的决战元年。

在会上，苏宁红孩子发布有关
品质、专业、$-$三大战略。针对新
生代妈妈们关注的问题，苏宁红孩

子围绕妈妈们对品质的需求、对专
业养育知识及社交互动的需求、全
渠道购物体验的需求，持续推出系
列举措。未来三年，苏宁红孩子总
店面数将超过,:*家。同时，超过
,:**家苏宁直营服务店，均配备红
孩子专区与育儿师，每月第四周为
专属农村电商母婴周。在日常服务
外，进行专属母婴商品、母婴用户
服务、母婴知识讲座等一系列活
动，为当地的农村用户提供正品下
乡、育儿讲座下乡等服务。

! ! ! !本报讯 昨天下午，海纳百创·
徐汇区“-*,+创业圆梦季”启动仪
式暨青年创业高峰论坛在上师大
举行，本报文创项目———“社区众
创空间平台”授牌仪式同时进行，
一批来自上师大等高校学生的创
业成果得到展示。

启动仪式上，新民晚报领导为
上师大、华东理工、应技大三所高
校和天平街道、虹梅街道、凌云街
道三个社区颁发“众创空间平台”

联络点。新民晚报将整合各方资源
与联络点共同举办扶持创业、对接
资本、导师互动等为主的活动，并
对优秀的创业项目、创业人物和创
业故事进行专题与持续报道。

随后举行了以“孵化学生创
业领袖”为主题的青年高峰论坛，
旨在帮助“双创”潮流之中蕴含巨
大创造热情和潜能的大学生解答
困惑，指导他们成为真正的创业
领袖。

活动邀请第一财经日报总编
周健工作了《大学生的创业机遇与
陷阱》的主旨演讲，市就业促进中
心副主任杨永华解答了关于大学
生创业政策上的困惑。市大学生科
技创业基金会项目总监黄金晶和
作为市文创导师营的发起人朱琪
从自身的经历与大学生创业者交
流经验，为大家解决了很多实践中
可能碰到的问题。

（何艳容）

! ! ! !初夏时节，万物并秀。上海迪士
尼乐园即将于 +月盛大开园。笔者
曾多次有幸踏入上海迪士尼园区建
设工地，见证奇幻童话城堡的拔地
而起，体验地铁迪士尼专线的五光
十色。在这里，为您讲述一段段上海
农行人为上海迪士尼乐园建设提供
优质金融服务的故事。

抢抓机遇组建银团
-*,,年初，上海迪士尼项目银

团开启招标工作，农业银行上海分
行全力以赴投入到了招标工作中。
功夫不负有心人，他们制作的金融
服务方案得到了上海申迪集团以及
各银团受邀行的高度认可，农行上
海分行也以银团联合牵头行的身
份，顺利承接了由国家开发银行、浦
东发展银行和交通银行牵头的上海
迪士尼项目银团贷款。

农行上海分行经过同各银团参

加行的多次会晤协商，最终于 -*,-

年 -月 -7日，成功同上海申迪集团
签署了《上海国际旅游度假区暨迪士
尼项目一期项目银团贷款总合同》。

攻坚克难打通难题
上海迪士尼专属地铁站，外墙

以中国元素为装饰，内饰则以迪士
尼卡通形象为主，再加上夜晚 =#>

灯点亮后的炫彩效果，让游客仿佛
置身于神秘和梦幻的童话里。
而在 -*,-年下半年，负责建造

迪士尼地铁站的轨交公司在开工前
却遇到了融资难题，如果不能够妥
善解决，很有可能会影响整个迪士

尼乐园的开园日期。农行上海分行
又一次主动参与到上海迪士尼地铁
站地下场地结构预留工程的公开招
标。方案成功克服了融资主体与用
款主体不统一、融资主体与还款来
源主体不统一等信贷和法律上的难
关，最终由农行上海分行独家为该
项目提供了项目融资贷款。

用心服务提升形象
随着迪士尼乐园开园的日子临

近，园方为了赶期，紧急招聘一批乐
园土建、基础性建设工作的农民工和
园区首期清洁工。毗邻园区的农行上
海川沙黄楼支行经常在临近中午时

遇到一拨拨农民工和新招清洁工排
队来行办理工资卡开卡工作。黄楼支
行精心组织，结合弹性排班制度，合
理安排服务人员。网点行长还经常组
织网点客户经理、大堂经理、柜台专
员主动放弃午休时间，分工协作，在
帮助工人开卡的同时，一条龙协助工
人办理掌银、网银和激活等手续，用
真心去服务园区的每一位工人。

上海迪士尼乐园的盛大开园，
必将给上海银行业带来新的机遇。
农业银行上海分行将通过优质的
金融服务，继续支持上海迪士尼的
各项建设。
通讯员 何东 本报记者 谈璎

苏宁红孩子发布2016年三大策略
母婴市场掘金万亿"宝贝经济#

!众创空间联络点"颁牌活动举行

见证奇幻童话城堡的拔地而起
$$$上海迪士尼乐园背后的农行故事

易到车源司机
数量均破百万

汇率研讨会
在沪举行

共享办公空间与
教育机构战略合作


